

福祉教育分科会 会議概要

日 時	令和2年9月11日 14:30～16:15
出席者	<input checked="" type="checkbox"/> 山城康弘委員長 <input checked="" type="checkbox"/> 屋良千枝美副委員長 <input checked="" type="checkbox"/> 伊波一男委員 <input checked="" type="checkbox"/> 呉屋等委員 <input checked="" type="checkbox"/> 伊佐文貴委員 <input checked="" type="checkbox"/> 宮城政司委員 <input checked="" type="checkbox"/> 宮城力委員 <input checked="" type="checkbox"/> 栄田直樹委員
協議事項	第5回 議会報告の報告内容について
配付資料	第5回市民との意見交換会意見一覧【福祉教育分科会】回答案
会議概要	<p>第5回 議会報告及び意見交換会における集約意見の対応について</p> <p>対応方針案について審議を行った。</p> <p>【主な意見】</p> <p>○山城康弘 委員長 PCR検査の実施状況について、前回の委員会で確認を依頼していた件について説明いたさせたい。</p> <p>○健康推進部次長 8月時点では、濃厚接触者で無症状の方への検査は実施していなかったが、9月7日から実施しているとのことである。検査協力医療機関については、141か所で検査できる体制となっている。県ホームページ及び市町村への協力医療機関の公表については、今後慎重に進める必要があり、県医師会を通して調整中である。現時点では相談のある方々に対して、コールセンターから協力医療機関の情報提供を想定している。</p> <p>○山城康弘 委員長 当局から説明いただいた内容を基に正副委員長及び事務局にて回答案を作成した。各委員から御意見を伺いたい。</p> <p>○伊波一男 委員 内容がまとめられており、よいと考える。生活福祉課としてさまざまな配慮を持って受給者等へ対応していることは前回の聴取で確認できたが、実際にこのような意見が議会へ寄せられていることも事実である。7番への回答に、さらに市民に寄り添った対応を行うよう求めたいとの内容を追記していただきたい。</p> <p>○宮城政司 委員 生活福祉課としては丁寧に対応していると感じた。意見を寄せられた方と誤解が生じており、関係改善に努めていただきたい。人員不足の中でも担当者は丁寧に対応していることを追記してはどうか。</p> <p>○呉屋等 委員 社会福祉協議会の権利擁護事業を活用して対応しているとの答弁もあったことから、その部分の説明を追記していただきたい。</p> <p>○山城康弘 委員長 ただいま御意見のあった内容を追記、修正した上で</p>

次回の分科会を開催したい。

⇒ (協議結果) 次回は9月15日に開催することとし、意見のあった内容を修正した対応方針(案)について審議を行う。